



À SAVOIR SUR LE MATÉRIAU DE TERRAZZO ET SA MANIPULATION

- Le terrazzo est un matériau composite décoratif composé de fragments de pierre (marbre, quartz, granite), de verre, ou de matériaux recyclés, maintenus ensemble par une matrice de ciment. En ce qui concerne le ciment, il est possible que les petites fissures capillaires soit apparente sur le produit. Tous les produits de béton présentent ce phénomène quelle que soit leur forme. Il faut savoir que ces petites fissures capillaires n'affectent en rien la durabilité du produit.
- Il est important de manipuler le produit avec soin dans l'entrepôt et ainsi que lors du transport.
- Il est également important de ne pas entreposer de stock sur la boîte du produit et il faut s'assurer de les entreposer sur le côté tel que mentionné sur la boîte.



KNOW ABOUT TERRAZZO MATERIAL AND HOW TO HANDLE IT

1. Terrazzo is a decorative composite material composed of fragments of stone (marble, quartz, granite), glass, or recycled materials, held together by a cement matrix. In the case of cement, it is possible that small hairline cracks may be apparent on the product. All concrete products exhibit this phenomenon, regardless of their shape. It is important to know that these small hairline cracks do not affect the durability of the product in any way.
2. It is important to handle the product with care in the warehouse and during transport.
3. It is also important not to store stock on the product box and make sure to store it on the side as mentioned on the box.